
PROTOKOLL ÜBER VORSTANDSSITZUNG NR. 7/24

DATUM: 27.11.2024 GASTHAUS: KIRCHENWIRT

Anwesend: Pongratz, Huber, Hager, Dietrich, Esterl,  Golginger, 
Hendel, Lindner, Wasmaier, Bednara

1. Bei der Kreisverbandsversammlung war Übergabe 150,00 €  für Kin-
dergruppe.

2. Rückbl ick:  
Kochkurs ist super angekommen und war erfolgreich. Nur posit ive 
Resonanzen. Dach an Wasmaier für Organisat ion. 
Grundschulgarten hat Anita al le in gemacht. Danke 
Sträucher wurden on Grundschule gepf lanzt für Unterr icht.  W ir ha-
ben Patenschaf t in Höhe von 40,00 €  übernommen. Diese beinhal-
tet ausdrückl ich keine Pf lege, diese macht Grundschule.  
Obstpresstag war in der Grundschule. Kosten für uns 55,-- € .  Ver-
braucht wurden 50 Beutel und 10 Kartons. 
Jahreshauptversammlung des Kreisverbandes waren Wasmaier, 
Dietr ich, Hager, Pongratz. 
Kraut ein hobeln war wieder ein großer Erfolg. 450 kg. Kraut wur-
den gehobelt .  Kuchen und Getränke sind ausgegangen. Fürs 
nächste Mal für Punsch Zutaten in Reserve halten, damit bei Be-
darf  nachgekocht werden kann. 
In der Zeitung nächstes Mal angeben, dass nur an angemeldete 
Käufer mit der Angabe der Menge Sauerkraut ausgereicht wird. 

3. Wiedermal ein Anlaut Fotos der Maschinen zu machen und zwar ei-
nes bei Oswald mit den bei ihm eingelagerten Maschinen + Häcks-
ler sowie bei Hager für die Geräte für die Saf therstellung. 

4. Frühjahrsversammlung 27.4. Vortrag durch Rothöhrl Susanne, Mal-
gersdorf ,  irgendwas mit Kräutern, genaues Thema gibt Pongratz 
noch Bescheid.  
Kronschnabl kommt wegen Neuwahlen auch. Bednara diesem eine 
Ladung schicken.  
Beitrag an Landesverband hat sich von 3,50 €  auf  4,50 €  geändert,  
daher ist  eine Beitragserhöhung erforderl ich.  
Einst immig: Mitglied 10,-- € ,  Ehegatte/Partner: 6,50 € ,  Kinder 4,50 
€ .  In Frühjahrsversammlung abstimmen lassen.  
Daher ist auch die Beitr it tserklärung zu ändern. Hier auch Feld für 
E-Mail-Adresse der Mitgl ieder mit aufnehmen. 
Es stehen auch wieder Neuwahlen an: Änderung Wasmaier hat sich 
bereit  erklärt  den 2ten Vorstand zu machen – ich gendere nicht – 
und Huber bleibt Beirät in.  
Dietr ich scheidet le ider wegen Wegzug aus. Als Ersatz f ragt Hen-
del den Stefan Brunner, Bergham, wenn dieser absagt f ragt Pong-
ratz Heigl Silvia.  
Kassenprüfer versucht Pongratz elegant an Bachmaier Alfons bei-
zubringen, dass dieser zu alt  für den Job ist und Huber Mar ianne 
f ragt ihren Angeheirateten Huber Theo. 
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5. Wegen Vergütung an Vorstandsmitglieder steht auch eine Sat-
zungsänderung an:  
- „Die Vorstände können angemessene Vergütungen erhalten,  im 
Rahmen der Ehrenamtspauschale.“ 
-  Wegen Förderung für uns vom KJR in Satzung auch aufnehmen, 
dass diese angenommen werden kann. Text schaut Pongratz in sei-
nen Unterlagen nach, ob der Text von der entsprechenden Sitzung 
vor l iegt,  wenn nicht fragt Bednara bei Johannes Kreck: 
08561/9836390 nach. 

6. Unsere Instagrammadresse ist „ogv_arnstorf_eV 
7. Große Diskussion wegen Arbeitsbelastung bzw. Arbeitser leichte-

rung für unseren Xaver, damit er uns weiter bei der Stange bleibt.  
Vorschlag Golginger,  dass jeder bis zur nächsten Sitzung eine 
Liste macht was er macht um hier ggfs. einen Ausgleich zu schaf-
fen und ggfs. überf lüssige Angebote zu streichen. Dies auch im 
Hinblick darauf , dass in den letzten Jahren einige Veranstaltungen 
dazugekommen sind. 
Schaun ma mal, was dabei rauskommt. 

8. Weihnachtsfeier 7.12. 19.00 Uhr beim Kirchenwirt im Nebenzimmer. 
Musikal ische Unterhaltung Sandra Lindner. 
Neue OGV Jacken anziehen. 
Plätzchen wie gehabt. 

9. Wegen Spende von der DSEE oder so, machen wir über das Jahr 
evt l.  e in Projekt Kräuter auf : 
a) Vortrag Kräuter in der Frühjahrsversammlung-Referentenhono-
rar.  
b) Kräuterwanderung 
c) Ausf lug mit Besuch eines Kräutergartens. 

10. 2ten Kurs in Deutenkofen melden Wimmer? 
wenn mögl ich zusätzlich Ester l Ludwig, Oswald Christ ian und 
Eiblmeier Sepp. 

11. Wimmer, Stierberg hat eine Streuobstwiese angelegt und Pongratz 
hat entgegen Absprache Antrag auf  Förderung bei ALE beantragt. 
Da hat eine Ansprache von Golginger erhalten. Ggfs. sind wir evt l.  
– müsste noch genauer nachgelesen werden – in der Pf l icht bei 
Entfernung von geforderten Bäumen innerhalb von 12 Jahren Er-
satz zu schaffen oder Förderung zurückzuzahlen. Nachdem der An-
trag schon gestel lt  ist ,  lassen wir es laufen. 

12. Baumpf lanzakt ion am 26.4. „In der Au“. Pongratz hat Blaschke ge-
fragt ob sich der BdJ hier eignet.  Bürgermeister und Graf  Deym 
fragt noch Pongratz.  

13. Weinrebenschneidekurs ist  am 21.6. 13.30 Uhr im Obstlehrgarten. 
VHS noch melden. 

Nächste Sitzung ist bekannt, siehe Protokoll Nr. 6/24.  

Arnstorf ,  den 27. November 2024 


